

Projet de traitement par OIBP à Arvigny

Dossier de
 la rédaction de H2o
October 2021

Grand Paris Sud consterné par les conclusions du commissaire enquêteur

Dans un courrier au préfet de Seine-et-Marne, Lionel Beffre, Michel Bisson, président de la Communauté d'agglomération Grand Paris Sud, revient sur les conclusions rendues par le commissaire enquêteur concernant l'enquête publique sur le projet d'installation de l'osmose inverse basse pression à l'usine d'Arvigny (exploitée par le SEDIF, Syndicat des Eaux d'Île-de-France) et son corollaire, la création d'une canalisation pour le rejet des polluants concentrés en Seine. Il relève plusieurs points erronés et une sous-estimation des enjeux environnementaux dans les conclusions du commissaire enquêteur et invite le préfet à rejeter la demande d'autorisation environnementale présentée par le SEDIF.

Courrier du président de Grand Paris Sud